

ACTA/No. SESENTA Y CINCO DE LA SESIÓN DE CORTE PLENA DEL VEINTICUATRO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO.

En el Salón de Sesiones de la Corte Suprema de Justicia: San Salvador, a las quince horas del veinticuatro de septiembre del año dos mil veinticuatro. Habiéndose convocado para este día y hora a la presente sesión ordinaria a los Magistrados doctor Henry Alexander Mejía; licenciados: Elsy Dueñas Lovos, José Ángel Pérez Chacón, Luis Javier Suárez Magaña, Héctor Nahún Martínez García, Alex David Marroquín Martínez, Sandra Luz Chicas de Fuentes, Roberto Carlos Calderón Escobar, José Ernesto Clímaco Valiente, Lidia Patricia Castillo Amaya; Óscar Alberto López Jerez, Alejandro Antonio Quinteros Espinoza, Vicente Alexander Rivas Romero, José Fernando Marroquín Galo y Miguel Elías Martínez Cortez. **I. NOMBRAMIENTOS DE PRESIDENCIAS E INTEGRACIÓN DE SALAS.** Se da inicio a sesión a las quince horas treinta minutos. **Magistrado Presidente Mejía da lectura a la agenda, agrega que por la nueva conformación se procederá con informe para toma de fotografía, se abrirán el micrófono para los que deseen comentar sobre la nueva conformación de Corte Plena y somete a votación su aprobación: Quince votos.** Autorizan con su voto los señores Magistrados: Mejía, Dueñas, Pérez Chacón, Suárez Magaña, Martínez García, López Jerez, Marroquín, Castillo Amaya, Quinteros, Chicas, Calderón, Clímaco Valiente, Rivas Romero, Marroquín Galo y Martínez Cortez. Magistrado

Presidente Mejía dirige un saludo de bienvenida a los Magistrados y refiere sobre especificaciones proporcionadas para la toma de la fotografía oficial; agrega que el micrófono esta abierto para quien desee tomar la palabra; Magistrado Pérez Chacón por su parte expresa palabras de bienvenida a los Magistrados que se integran; los felicita y externa su disposición a brindarles la colaboración que se requiera para trabajar en equipo en beneficio del país; Magistrado Marroquín manifiesta un saludo de felicitación y les da cordial bienvenida a los colegas que se integran, así como su apoyo para trabajar todos óptimamente como Corte; Magistrado Clímaco Valiente externa su saludo a los nuevos Magistrados, se complace con la conformación, reconoce sus méritos y nivel académico que contribuirán en positivo para los debates en sesión, enfatiza sobre su disposición y apoyo a la gestión del Magistrado Presidente Mejía; Magistrado Calderón externa saludo a los nuevos integrantes y reconoce su capacidad e idoneidad; Magistrado Suárez Magaña da un saludo de bienvenida y felicitación así como su complacencia de trabajar en conjunto; Magistrado Presidente Mejía externa agradecimiento y la importancia del apoyo para continuar con los proyectos de mejora; agrega que se continuará con la agenda con el nombramiento de Presidencias y conformación de Salas, indica que las Presidencias que se designen entrarán en vigencia a partir de este día 24/9/2024 hasta el 31/12/2024; **Magistrado Presidente Mejía somete a votación en la Sala de lo Civil, como**

Magistrado Presidente a Óscar Alberto López Jerez, primer vocal Alex David Marroquín y como segunda vocal Lidia Patricia Castillo Amaya: Quince votos. Autorizan con su voto los señores Magistrados: Mejía, Dueñas, Pérez Chacón, Suárez Magaña, Martínez García, López Jerez, Marroquín, Castillo Amaya, Quinteros, Chicas, Calderón, Clímaco Valiente, Rivas Romero, Marroquín Galo y Martínez Cortez. **Magistrado Presidente Mejía somete a votación en la Sala de lo Penal como Magistrado Presidente a Alejandro Antonio Quinteros Espinoza, primer vocal a Sandra Luz Chicas de Fuentes, como segundo vocal a Roberto Carlos Calderón: Catorce votos.** Autorizan con su voto los señores Magistrados: Mejía, Dueñas, Pérez Chacón, Suárez Magaña, Martínez García, López Jerez, Marroquín, Castillo Amaya, Quinteros, Calderón, Clímaco Valiente, Rivas Romero, Marroquín Galo y Martínez Cortez. Magistrado Presidente Mejía señala que se abstiene la Magistrada Chicas. **Magistrado Presidente Mejía somete a votación en la Sala de lo Contencioso Administrativo como Magistrado Presidente a José Ernesto Clímaco Valiente, primer vocal a Vicente Alexander Rivas Romero, segundo vocal José Fernando Marroquín Galo, tercer vocal Miguel Elías Martínez Cortez: Quince votos.** Autorizan con su voto los señores Magistrados: Mejía, Dueñas, Pérez Chacón, Suárez Magaña, Martínez García, López Jerez, Marroquín, Castillo Amaya, Quinteros, Chicas, Calderón, Clímaco Valiente, Rivas Romero, Marroquín Galo y Martínez Cortez.

Magistrado Marroquín agradece al Pleno por el tiempo que Presidió la Sala de lo Civil, señala que los resultados se reflejan en los expedientes que se encuentran al día; indica que todo es cíclico y que no se trata de perdurar en un puesto por lo que expresa sus buenos deseos al Magistrado López Jerez.

Magistrada Chicas felicita a los Magistrados que se han integrado para conformar el Pleno y **señala que se suma a la votación para la conformación de la Sala de lo Penal, por lo que se aprueba con Quince votos**; agrega que las palabras del Magistrado Marroquín han hecho eco, y reconoce que se debe dar la oportunidad a otros compañeros. Magistrado Calderón se expresa en sintonía del Magistrado Marroquín y reconoce la labor realizada en el tema de los exhortos y el realizado en la Sala de lo Civil; Magistrada Castillo Amaya manifiesta su agradecimiento y el apoyo mencionado para realizar su labor pues reconoce que el fin es Institucional; Magistrado Quinteros felicita a los Magistrados que integran y al resto del Pleno, considera una buena oportunidad para sacar adelante como Pleno, enfatiza sobre su compromiso por el bien del país; Magistrado Presidente Mejía reflexiona que anteriormente se tenía Acuerdo de rotar las Presidencias, puede analizarse pues lo importante es sumar y agradece el compromiso y consideración; Magistrado López Jerez extiende bienvenida a los que se incorporan; indica que en su período anterior como Magistrado Presidente de la Sala de lo Civil existía carga laboral que no significa siempre mora, pero se

redujo sensiblemente y reconoce la labor del Magistrado Marroquín; Magistrado Marroquín Galo agradece los saludos y palabras de bienvenida expresa que es un privilegio para él integrar como Pleno y su disposición de trabajo y de aprender, felicita la Presidencia designada al Magistrado Mejía y señala que espera que juntos puedan lograr un trabajo que construya una diferencia beneficiosa que se pueda apreciar. Se cierra sesión a las quince horas cuarenta y cinco minutos. Y no habiendo más que hacer constar firmamos.